

Le Phénomène Netflix

vendredi 17 octobre 2014

Le 15 septembre 2014, débarquera sur les téléviseurs français, Netflix, un service mondial qui permet de regarder des films et des séries à volonté pour huit euros par mois. Jusqu'à présent, en France, seul Canal+ proposait ce genre de service mais le géant américain offre désormais un plus large choix de films et de séries. Les distributeurs de films pensent que l'arrivée de Netflix stopera le téléchargement illégal.

Brève écrite par des élèves de seconde dans le cadre de l'AP